

Motion des enseignantes de l'école de l'Albertarié de Graulhet

Parce que nous aimons notre métier, parce que nous croyons en notre profession, parce qu'il nous paraît essentiel que l'accès à l'éducation reste du domaine public et parce que c'est en étant solidaire que nous arriverons à défendre nos convictions, des enseignantes de l'école de l'Albertarié à Graulhet (syndiquées et non syndiquées) ont décidé de se mobiliser.

Nous sommes prêtes à participer à une action de grève tournante dans le but d'inscrire notre mouvement dans la durée. Arrêtons d'être individualiste ! Nous sommes tous concernés par cette énième réforme (directeur, enseignants de maternelle, enseignants d'élémentaire, ATSEM, AVS, enseignants du secondaire...). Il est donc temps d'agir ensemble pour préserver notre service public et notre école publique tels que nous les connaissons.

Il est plus que temps d'agir. Mobilisons-nous et n'attendons plus.

Faites nous remonter le plus rapidement possible la position de votre école (qu'elle soit positive ou négative) et sur quel jour vous souhaitez vous positionner.

Nous sommes prêtes dès la semaine prochaine à nous mettre en grève. Et vous ?